

令和7年6月24日号

御幸が原小だより

～ 暑さに負けず ～



発行 宇都宮市立御幸が原小学校

校長 稲澤 正明

栃木県宇都宮市御幸ヶ原町 53-2

TEL 028-663-0358

e-mail mihara-e@ueis.ed.jp



学校 HP QRコード

本校の修学旅行が終わるのを待っていてくれたかのように梅雨に入りしました。何かとうとうしい季節ですが、多くのみはらっ子たちは、仲良しタイムや昼休みの時間に雨の隙間を狙って外遊びを楽しんでいます。今月はそのような子供たちの学校・学年行事や、6年生の修学旅行の様子を中心に伝えたいと思います。また、これは昨年度に引き続きのお願いです。本校でも水泳の学習を始めましたが、暑さとともに、これからは水難事故が心配される季節でもあります。子供たちだけでは、川や用水路などには絶対に近づかないようご家庭でもご指導ください。

行ってきました「修学旅行」

6年生にとって一生の宝物となる修学旅行。天候にも恵まれ、大きなトラブルもなく、2日間の日程を計画通り過ごすことができました。保護者の方々にもご理解をいただき、早めの出発が功を奏し、鎌倉市内に入ってから下車地となる高德院（鎌倉大仏）付近で渋滞に巻き込まれることもなく予定時刻に到着できたことも大きかったと思っています。今回の修学旅行は、たくさんの時間を班別活動で過ごしました。「かわいい子には旅をさせろ」と言いますが、初めての場所であっても、事前の学習を生かしながら子供たちだけの力で行動することで、自立心を磨けたのではないかと考えています。今後は、旅行中の様々な学びを学校生活に生かし、最上級生としての自覚とともに、残りの小学校生活を充実したものとして欲しいと強く願っています。



家庭学習強化週間コメント紹介

5月7日～13日に実施しました家庭学習強化週間では、児童への声掛け・コメントの記入等大変お世話になりました。提出いただいた1年生から6年生保護者のコメントを紹介します。

いえいにかえり、すくくにかくしゅうに
とりくむことができるようになりました。
つぎのひのじゅんぴもいっしょにすくく
できてすばらしい!!!

しゃくだいも ^{しじゅう} 自主学習も、
めあてよりも、たくさんがんばらっていました。
いしゅうかん よくがんばったね!!
ママからも はなまるです

毎日、自分から進んで学習に向かう事が
出来て、本当にすごいと思いましたが休みの日
も、友達と楽しく遊ぶために、早起きをして、
1日の学習を終らせた後、音読的に学習に取り
組める事が出来るようになった事に成長を
感じました。これからも自分のペースで学習を楽しんでね。

自分で自主学習のテーマを決めて
取り組めました◎
毎日、日課にしてこれからの学習に
とりくんで下さい!!

出来るときは、しごとを取り留めていたと思います。
自分なりに頑張る姿が見られ、良い理
由でした。このまま、頑張ってください!!
ファイト◎

今日は2人にスマイルポストにコメントを
かんがえてくれた。頑張りを買って
観察することや家庭科の学びから、前週以上に
頑張った。関心も高まってきたね。
これからも、色々な学びを楽しんで下さいね。

かみじゅんにききつづながら、ていねい
にみらなすやががかりかけていましたね。
おんこにもふゆげがふみだつうまくなつて
います!!

学校でならなかった復習や勉強のやりか
たも、通信教育、NHK for school などいろんなものを
使って学習した1週間でした。お水泳も
楽しかったし、という自分で探して学習に取り組ん
でいたこと、とても褒めたいと思うので今後も
頑張りたいです。おんこも頑張ってくださいね。毎日の
学習も頑張ってくださいね。

毎日、ツツツツ本分によく頑張っているね。
目標をもってこのまま突き進めよう。

言われなくても机に向かうようになって
すばらしいです。時間もそうですが、
内容も自分で何をやるか決めて、これからは
家庭学習がんばりましょう!!

漢字練習を毎日続けている
姿が立派です。
元氣張っていきな。

5/10の書き写し、おんこ!! 自分からやり出したこと。
読書の楽しさを伝えたこと、おんこ!! 110分
頑張ったのは本当、おんこ!! 母より◎
おんこ!! 宿題をしたのは自分からやったこと、おんこ!!
おんこ!! 宿題をしたのは自分からやったこと、おんこ!!
おんこ!! 宿題をしたのは自分からやったこと、おんこ!!

引き渡し訓練

6月9日(月)に実施しました。震度5強以上の地震があったことを想定し、担任の先生の誘導により子供たちは校庭に避難し、整列・人員確認、教室や全体で「まず低く・頭を守り・動かない」、避難の際は「お(おさない)・か(かけない)・し(しゃべらない)・も(もどらない)・ち(ちかづかない)」を確認しました。その後、1・2年生の保護者(または災害時のお迎えリストに記載されている方)に児童引き渡しの訓練にご協力をいただきました。

本校では、今年度4回の避難訓練(今後は竜巻・不審者対策)を計画していますが、どの避難訓練においても、子供たちには「自然災害等どれもがとても恐ろしいもの、大切なことは正しく恐れること、正しく恐れるとは逃げ方を知ること・できること」と伝えていきます。災害は大人と一緒にいる時に起きるとは限りません。ご家庭においても、災害時の対応について子供たちに充分お話しいただきますようお願いいたします。

※宇都宮市では震度5強以上の地震発生時には、保護者に児童を直接引き渡した上で、保護者同伴の下校をお願いしています。



プール開き

今年度は6月12日(水)よりプールの授業を開始しました。プールの利用に際しては、プール清掃をしてくれた6年生の子供たち、暑い中連日にわたって見守り・支援をしてくださっている学習ボランティアの皆さま、たくさんの方たちの力をいただいています。今年も安全で楽しく、実のある水泳指導を心掛けていきます。



学習支援ボランティア

プールの利用期間中は、たくさんのボランティアの方々にお手伝いをいただいております。写真は家庭科の裁縫のお手伝いをいただいているところです。プールと教室での学習を並行してお手伝いをいただけるほど、本校の学習支援ボランティアには厚みがあります。ありがたい限りです。

